

La Résurrection: une légende sans importance ?

Luc 23:50-24:12

La résurrection est à la base de la foi chrétienne. Cependant, elle est contraire à ce que nous savons de la vie et de la mort. Nous étudierons 1. Quelles sont les preuves de la réalité de la résurrection ? 2. En quoi la résurrection est-elle importante ?

Quelles sont les preuves de la réalité de la résurrection ?

Sept preuves sont mentionnées dans ce passage:

1. Jésus était mort : Joseph d'Arimatee et les femmes savaient que Jésus était mort. Luc nous informe qu'il s'agit de témoins fiables.

2. Jésus a été enterré : Son corps a été déposé dans un tombeau, fermé par un rocher. Personne n'avait jamais été enterré dans ce tombeau, il n'est donc pas possible que l'on se soit trompé de personne. Les femmes avaient vu le tombeau, elles ne se sont donc pas trompées de sépulture.

3. Personne ne s'attendait à une résurrection : Joseph (et Nicodème) ont enroulé Jésus dans des bandes de lin et 34kg d'épices. Ils ne s'attendaient pas à ce qu'il revienne à la vie. Les femmes étaient revenues pour appliquer des huiles aromatiques sur son corps, pas pour assister à sa résurrection. Tout le monde le sait, les morts ne reviennent pas à la vie !

4. Le corps avait disparu : Le dimanche matin, le tombeau était vide. Qui avait donc volé sa dépouille ?

- Les chefs religieux ? Pourquoi auraient-ils fait ça ? Et lorsque les disciples ont commencé à prêcher à propos de la résurrection, pourquoi n'ont-ils pas exposé le corps de Jésus ?

- Les Romains ? - ils n'avaient aucune raison de le faire. Au contraire, Pilate avait cherché à éviter une émeute, il n'allait pas risquer d'en provoquer une.

- Des pilliers de tombes ? Il aurait fallu qu'ils éliminent le garde, qu'ils fassent rouler la pierre... Tout cela pour voler le corps d'un prêcheur itinérant et pauvre dont on avait retiré les habits.

- Les disciples ? Pourquoi auraient-ils fait cela s'ils ne s'attendaient pas à une résurrection ? Pourquoi auraient-ils prêché en risquant leur vie pour un mensonge ?

La seule explication valable est celle des anges : v6, "Il n'est plus ici, mais il est ressuscité."

5. La résurrection n'est pas du tout décrite.

Aucun des évangiles ne décrit la résurrection ce qui démontre leur authenticité. Personne n'en a été témoin, ils n'inventent rien.

6. Les femmes en sont les premiers témoins.

Les témoignages de femmes n'étaient pas crus. Si l'Eglise avait inventé ces histoires, pourquoi se seraient-ils basés sur des témoignages de femmes.

7. Les disciples furent les premiers sceptiques.

Les hommes ont pensé que les femmes déliraient. Ce scepticisme est l'une des preuves les plus convaincantes de la résurrection. D'abord, pourquoi l'inventer ? Ensuite, quelque chose les a certainement persuadés car quelques jours plus tard, ils prêchaient et mourraient pour la vérité de la résurrection.

En quoi la résurrection est-elle importante ?

A travers la résurrection, nous savons que Jésus est Seigneur. Cela a des conséquences pour la vie de chacun.